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教育部長 冨 田  繁   
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中央図書館長事務取扱 
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教育部次長 
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教育部次長 

文化財課長事務取扱 
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学校教育課長 福 田 安 伸   

保健体育課長 梶 野 雅 義   

美術館美術課長 吉 田 往 嗣   

総務課長補佐 諏 訪 真 史   

総務課総務係長 鍵 山 哲 典   

    

    

    

    

会議録署名委員           児玉 令江子 

事務局担当書記           平 井 賢 太 郎 

【特記事項】 傍聴人なし   



 

議 事 日 程      （２月定例会） 

 

日程第１ １月定例会会議録承認について  

日程第２ 議案第５号 学期制について  

日程第３ 議案第６号 平成２３年度学校医等に対する感謝状贈呈について  

日程第４ 議案第７号 高松市文化財の指定について  

日程第５ 議案第８号 平成２４年第１回高松市議会定例会提出議案に対する意見

の申し出について 

 

日程第６ 議案第９号 平成２３年度優良卒業児童・生徒および善行のあった園児・

児童・生徒またはその団体の高松市教育委員会表彰について 

 

日程第７ 報告事項   

 １ 平成２４年度教育行政の重点施策（案）について  

 

 

 

 

 

 



 

【平成２４年２月２３日（木） 議 事 内 容】 

 

午前９時３０分 開会               

 

委員長が，会議録の署名委員に児玉委員を指名。 

 

日程第１ １月定例会会議録承認について 

 

委員長が，１月定例会会議録承認について各委員に諮り，原案のとおり可決。 

 

 

日程第２ 議案第５号 

議案第５号 「学期制について」 

学校教育課長から，高松市学期制検討委員会からの提言も踏まえ，幼稚園・小学校・中

学校においては，平成２５年度（平成２５年４月）より,高松第一高等学校においては，平

成２４年度（平成２４年４月）より，現行の２学期制を３学期制に移行する案について説

明。 

 

＜質疑＞ 

○ 教 育 長  この学期制についてのアンケート調査は，どのような観点で実施したので 

すか。 

○ 学校教育課長  ２学期制に移行する際に考えられていた，メリット・デメリットが， 

実際はどうであったかを検証したものです。 

○ 委  員  アンケート結果では，「どちらとも言えない」と回答した人が多いですが， 

その結果は，どのようにとらえていますか。 

○ 学校教育課長  例えば，授業時間数の増加について「どちらとも言えない」と回答し 

た人も，総じて，時間数が増えたとはとらえていないのではないかという意見が検 

討委員会でありました。 

○ 委  員  色々な人の意見を聞いていると，このようなアンケート結果になるとは思 

っていませんでした。もっと３学期制の方が良いという結果が出ると思っていまし 



 

た。「どちらとも言えない」という意見の取り扱いが難しいと思います。あくまで 

も，このアンケート結果は３学期制に移行する理由の一つの要素としてとらえない 

と，この結果では，根拠に乏しいと思います。 

○ 学校教育課長  検討委員会では，まずは，２学期制に移行する際に考えていたメリッ 

ト・デメリットが，実際はどうであったかを検証するために，保護者や教員にアン 

ケートを実施することにしました。その上で，子どもたちのより良い教育のために， 

どうしたら良いかが検討されました。 

○ 委  員  過去に実施していた３学期制との違いは出てくるのですか。 

○ 学校教育課長  時期の区切りは同じですが，検討委員会の提言にもあるとおり，２学 

期制の良さを取り入れた３学期制になるよう，これから具体的に検討していきたい 

と思います。 

○ 委  員  ２学期制の検証の中で，「当初想定していた」という表現がありますが，こ 

れはどのようなことですか。  

○ 教 育 長  「当初想定していた」というのは，２学期制に移行した際に想定したメリ 

ット・デメリットのことで，例えば，授業時間数については，年間２０～３０時間 

程度増加すると想定していました。アンケートでは，その時に想定していたメリッ 

ト・デメリットが，実際はどうであったかという観点で実施されており，授業時間 

数については，想定したほど増加していないという結果であったと理解すると良い 

と思います。 

○ 委 員 長  ２学期制に移行してから８年程経ち，その間，色々なノウハウも蓄積されてい 

ると思いますので，検討委員会からの提言にもあるように，２学期制の良さを取り入れ 

た３学期制になることを望みます。 

○ 委  員  ３学期制を経験していない先生もたくさんいるので，保護者に対してもですが， 

現場の先生が混乱しないよう準備を徹底してほしいです。 

○ 学校教育課長  しっかりと準備をしていきたいと思います。 

 

委員長が，各委員に諮り，原案のとおり可決。 

 

 

 



 

日程第３ 議案第６号 

   議案第６号 「平成２３年度学校医等に対する感謝状贈呈について」 

 

保健体育課長から，多年にわたり職務に精励し，本市，学校保健の推進に寄与された方々

に感謝状を贈呈することについて説明。 

 

＜質疑＞ 

（発言する者なし） 

 

委員長が，各委員に諮り，原案のとおり可決。 

 

 

 

日程第４ 議案第７号 

   議案第７号 「高松市文化財の指定について」 

 

文化財課長から，高松市文化財保護審議会から答申があった「玉楮象谷関連資料」につ

いて，高松市文化財に指定することについて説明。 

 

＜質疑＞ 

○ 委  員  高松市文化財が１５２点ということですが，これは，全国的に多い方です 

か。 

○ 文化財課長  四国で比べますと，松山市よりは少ないですが，徳島市や高知市よりは 

多いです。また，県庁所在地の中では，中位ぐらいで，少ないということはありま 

せん。 

○ 委  員  文化財が観光客の誘客につながれば良いです。 

 

委員長が，各委員に諮り，原案のとおり可決。 

 

 



 

委員長が，日程第５ 議案第８号，日程第６ 議案第９号および日程第７ 報告事項につ

いて，地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３条第６項の規定により，会議は公開

しないことを各委員に諮り，非公開とすることに決する。 

 

日程第５ 議案第８号 

   議案第８号 「平成２４年第１回高松市議会定例会提出議案に対する意見の申し出に 

          ついて」 

＜非公開審議，内容不記載＞ 

 

 

 

日程第６ 議案第９号 

   議案第９号 「平成２３年度優良卒業児童・生徒および善行のあった園児・児童・生 

徒またはその団体の高松市教育委員会表彰について」 

＜非公開審議，内容不記載＞ 

 

 

 

日程第７ 報告事項 

   報告事項１ 「平成２４年度教育行政の重点施策（案）について」 

＜非公開審議，内容不記載＞ 

 

 

 

 

午前１１時１０分 閉会 

 

 

 

 



 

議決事項 

「学期制について」 

「平成２３年度学校医等に対する感謝状贈呈について」 

「高松市文化財の指定について」 

「平成２４年第１回高松市議会定例会提出議案に対する意見の申し出について」 

「平成２３年度優良卒業児童・生徒および善行のあった園児・児童・生徒またはその団体の

高松市教育委員会表彰について」 

 


